



## Ringer das Maß aller Dinge

A.C. Wals holt bei ÖM fünf von sieben Goldenen - Überrasgender Auftritt der Walser Ringer bei den Staatsmeisterschaften der Allgemeinen Klasse (Gr-röm) am Samstag in Steinbrunn: Die Athleten des A.C. Wals räumten fünf von sieben möglichen Titeln ab und holten zwei zweite Plätze.

Evergreen Helmut Mühlbacher (-55 kg), Jungstar Benedikt Puffer (-66 kg), HSZ-Soldat und EM-Teilnehmer Florian Marchl (-74 kg), AC-Aushängeschild Amer Hrustanovic (-96 kg) und Altmeister Radovan Valach (-120 kg) heißen die neuen österreichischen Meister. Dazu erreichten Jungtalent Tahir Eskil bis 60 kg und Franz Ronacher bis 84 kg jeweils den zweiten Platz.